



II Unidad: Jesús nos enseña el camino del Amor

Tema 4: *María, primera discípula de Jesús*

Pastoral Educativa
Provincia María Inmaculada

Religiosas Oblatas al Divino Amor

II Unidad: Jesús nos enseña el camino del Amor

Tema 4: María, primera discípula de Jesús.

Jesús camina, llama, enseña, inspira, anima, sana, libera... eso es lo que Dios quiere hacer con nosotros todos los días, aunque muchas veces le dejemos guardado en los templos o le busquemos sólo cuando tenemos problemas. Dios es **PRESENCIA** actuante en nuestra vida y eso lo supo y vivió muy bien, la Virgen María, modelo de creyente y discípula.

En las semanas anteriores hemos visto a la Virgen María desde una visión más “mariológica” en el sentido de lo fundamental de ella: quién es, sus virtudes, las devociones y prácticas... en este tema, nos acercaremos a ella desde una perspectiva más cercana a la persona de Jesús, a fin de que su testimonio nos ayude a ser también nosotros, discípulos.

La Virgen María (no la de la cara bonita de estampita, sino la mujer creyente de Nazareth) desde niña, aprendió a confiar y creer en Dios, tanto así que cuando el Ángel Gabriel se le aparece (tendría unos 13-15 años) no duda en obedecer la voluntad de Dios, pero esa fe a lo largo del tiempo fue creciendo por la Gracia del Señor y su apertura a la misma. Mucho antes del anuncio del Ángel, ya ella vivía en comunión con Dios (¡por algo éste le dice que ella es “la llena de gracia”!) aunque nos parezca más sencillo decir que porque fue la madre de Jesús es que ya era santa... pero no fue sólo por eso, pues su madurez espiritual ya se denotaba antes de la encarnación. Fue ya en la encarnación que aquella fe hecha semilla, reventó en un fruto prodigioso: el Hijo de Dios en su seno. Contemplar a María, desde lo humano, desde su ser de mujer, nos ayuda a mirarla cercana y a la vez, como un modelo para nosotros¹. ¡Si ella pudo amar a Dios, nosotros también!

María se convirtió, al traer al mundo a Jesús en su madre, pero más importante que eso, por su escucha atenta a la Palabra, es que se hizo discípula suya **y ahí es donde nosotros –que por supuesto no podemos ser madres de Dios como ella– sí podemos imitarle siendo discípulos**. Dice San Agustín en su sermón 72/A, 7:

"Preocupaos más, hermanos míos, preocupaos más, por favor, de lo que dijo el Señor, extendiendo la mano sobre sus discípulos: Esta es mi madre y mis hermanos; y quien hiciere la voluntad de mi Padre, que me envió, es para mí un hermano, hermana y madre (Mt 12,49-50).

*¿Acaso no hacía la voluntad del Padre la Virgen María, que en la fe creyó, en la fe concibió, elegida para que de ella nos naciera la salvación entre los hombres, creada por Cristo antes de que Cristo fuese en ella creado? Hizo sin duda Santa María la voluntad del Padre; **por eso más es para María ser discípula de Cristo que haber sido madre de Cristo. Más dicha le aporta el haber sido discípula de Cristo que el haber sido su madre.** Por eso era María bienaventurada, pues antes de dar a luz llevó en su seno al maestro. Mira si no es cierto lo que digo. Mientras caminaba el Señor con las turbas que le seguían, haciendo divinos milagros, una mujer gritó: ¡Bienaventurado el vientre que te llevó! Más, para que no se buscara la felicidad en la carne, ¿qué replicó el Señor? Más bien, bienaventurados los que oyen la palabra*

¹ Se puede profundizar sobre “María, modelo de discípulo, según Lucas” en

<http://www.laici.va/content/dam/laici/documenti/donna/bibbia/espanol/maria-modelo-del-discipulo-segun-lucas.pdf>



de Dios y la guardan (Lc 11,27-28). **Por eso era bienaventurada María, porque oyó la palabra de Dios y la guardó: guardó la verdad en la mente mejor que la carne en su seno."**

Ya hemos visto, que un buen discípulo: escucha – aprende – pone en práctica – obedece... y tantas otras características. ¿Acaso no las cumple todas, María? **¡Ella es nuestro modelo!** Por ser la mujer orante, obediente y quien, siguiendo al Maestro hasta la cruz, le esperó gozosa en la resurrección, acompañó a los demás discípulos a la venida del Espíritu Santo y hoy intercede y conduce a la Iglesia al encuentro definitivo con su Hijo Jesús. **María es la que “guarda y medita en su corazón” (cf. Lc. 2,19 y Lc. 2, 51) y por ello es llamada dichosa, ¡bendita entre las mujeres! (cf. Lc. 1, 42). A ella, todas las generaciones la llamamos así: ¡bienaventurada! (cf. Lc. 1, 49).**

En esta semana, además de mirarla como mujer creyente y discípula del Señor, deseamos hacer memoria de la **fiesta mariana más importante** de las Oblatas al Divino Amor: **la Asunción de María**. Este dogma como tal (promulgado por el Papa Pío XII, el 1º de noviembre de 1950) dice que:

"Después de elevar a Dios muchas y reiteradas preces y de invocar la luz del Espíritu de la Verdad, **para** gloria de Dios omnipotente, que otorgó a la Virgen María su peculiar benevolencia; **para** honor de su Hijo, Rey inmortal de los siglos y vencedor del pecado y de la muerte; **para** aumentar la gloria de la misma augusta Madre y **para** gozo y alegría de toda la Iglesia, con la autoridad de nuestro Señor Jesucristo, de los bienaventurados apóstoles Pedro y Pablo y con la nuestra, pronunciamos, declaramos y definimos ser dogma divinamente revelado que La Inmaculada Madre de Dios y siempre Virgen María, terminado el curso de su vida terrenal, fue asunta en cuerpo y alma a la gloria del cielo".

En este dogma², el Papa Pío XII nos recuerda las 4 razones por las cuales se promulgó el mismo y la Iglesia nos enseña que la importancia de la Asunción, radica en:

✚ Es un privilegio que Dios le dio a María al preservarla de la muerte natural (de hecho, en María se habla de “dormición” no de muerte como la nuestra), pues si la muerte es consecuencia del pecado y María es inmaculada, entonces no tenía motivos para morir.

✚ Dios la llevó en cuerpo y alma al cielo, por su unión con Jesús, Él que también está con su cuerpo y alma allá, le ha dado dicho regalo también a su madre.

✚ ¡La Asunción es nuestra ESPERANZA! Si María, mujer “de nuestra raza humana” goza ya de lo definitivo en la vida eterna, eso es un motivo de alegría, pues en ella se realiza lo que en nosotros se hará también. ¡Nuestro destino final es el mismo de María por eso ella ya en el cielo, intercede por nosotros para que un día como ella, también estemos allá!

Además, ¿por qué es la fiesta mariana más importante de las Oblatas al Divino Amor? Porque al encontrarse María con el Señor en el cielo, en ella se da “el culmen del amor”, al fin la Hija, Madre y Esposa del Divino Amor llega a la plenitud, por ello con alegría es que decimos: **¡Madre del Bello Amor, alcánzanos la gracia de vivir y morir en un acto de puro amor!**

Pastoral Educativa Provincia María Inmaculada

² Puede profundizarse más en <https://www.aciprensa.com/recursos/que-es-el-dogma-de-la-asuncion-2929>

SECCIÓN



PREESCOLAR

- **Videos:**

- ✚ El(la) docente comentará con los niños y niñas acerca del tema de la semana María, primera discípula y una de las grandes virtudes de María como discípula que fue **la Obediencia**, ella siempre obedeció a Dios y a sus padres. Para finalizar mirar el siguiente video que muestra las consecuencias de no obedecer (disponible en YouTube): <https://www.youtube.com/watch?v=DcGkUAbWAbQ>
- ✚ El día miércoles (dedicado a San José) se mirará y comentará con los niños y niñas el video de San José y Madre Margarita <https://www.youtube.com/watch?v=FM1jMxhxF2M&t=1s> (puede usarse como metodología silenciar el video y aumentar la velocidad del video para que el/la docente pueda ir contando la historia de acuerdo a las imágenes, para ello debió haber visto el video previamente).
- ✚ El(la) docente, comentará con los niños y niñas acerca del primer viaje misionero de la Virgen, el cual fue visitar a su prima Isabel llevando a Jesús en su vientre y dándolo a conocer a su prima y a su bebé. Finalizar con el siguiente video de la visitación de María: <https://www.youtube.com/watch?v=GidqeJFymv8>
- ✚ El(la) docente, reflexionará con los(as) estudiantes sobre **la Asunción de la Virgen María** (principal fiesta mariana de las Oblatas al Divino Amor – ver página 3 de este documento), se puede complementar con el siguiente video: <https://www.youtube.com/watch?v=8yYq0hnnCAE>



SECCIÓN



PRIMARIA

- **Textos bíblicos:**

- ✚ En la oración se compartirá con los niños y niñas el texto bíblico **Lucas 2, 15-19**, haciendo énfasis en el versículo 19, o bien, **Lucas 2, 41-51**. Preguntar ¿Qué hay en el corazón de María? ¿Qué hay en nuestro corazón?

Lucas 2, 15-19: "Después de que los ángeles se volvieron al cielo, los pastores se dijeron unos a otros: «Vayamos, pues, hasta Belén y veamos lo que ha sucedido y que el Señor nos ha dado a conocer.» Fueron apresuradamente y hallaron a María y a José con el recién nacido acostado en el pesebre. Entonces contaron lo que los ángeles les habían dicho del niño. Todos los que escucharon a los pastores quedaron maravillados de lo que decían. María, por su parte, guardaba todos estos acontecimientos y los volvía a meditar en su interior."

Lucas 2, 41-51: "Los padres de Jesús iban todos los años a Jerusalén para la fiesta de la Pascua. Cuando Jesús cumplió los doce años, subió también con ellos a la fiesta, pues así había de ser. Al terminar los días de la fiesta regresaron, pero el niño Jesús se quedó en Jerusalén sin que sus padres lo supieran. Seguros de que estaba con la caravana de vuelta, caminaron todo un día. Después se pusieron a buscarlo entre sus parientes y conocidos. Como no lo encontraran, volvieron a Jerusalén en su búsqueda. Al tercer día lo hallaron en el Templo, sentado en medio de los maestros de la Ley, escuchándolos y haciéndoles preguntas. Todos los que le oían quedaban asombrados de su inteligencia y de sus respuestas. Sus padres se emocionaron mucho al verlo; su madre le decía: «Hijo, ¿por qué nos has hecho esto? Tu padre y yo hemos estado muy angustiados mientras te buscábamos.» El les contestó: «¿Y por qué me buscaban? ¿No saben que yo debo estar donde mi Padre?» Pero ellos no comprendieron esta respuesta. Jesús entonces regresó con ellos, llegando a Nazaret. Posteriormente siguió obedeciéndoles. Su madre, por su parte, guardaba todas estas cosas en su corazón."

- ✚ En la oración se compartirá el texto bíblico **Lucas 11,27-28**, o bien, **Marcos 3, 31-35**³. Preguntar ¿Escucho y cumplo la palabra de Dios?

Lucas 11,27-28: "Mientras Jesús estaba hablando, una mujer levantó la voz de entre la multitud y le dijo: «¡Feliz la que te dio a luz y te crió!» Jesús replicó: «¡Felices, pues, los que escuchan la palabra de Dios y la observan!»"

³ Siguiendo a San Jerónimo (que fue el primer traductor de la Biblia), cuando en los Evangelios se dice "los hermanos de Jesús", el texto se refiere a los parientes cercanos, que podían ser primos, tíos, primos hermanos... no lo que nosotros hoy entendemos como hermanos. **Esto porque en el arameo (que era el dialecto hebreo de Jesús) se usaba la misma palabra para expresar los distintos grados de parentesco cercano, como «primo», hermano», «tío», «sobrino», «primo segundo»... Y para indicar estos grados de parentesco, simplemente, usaban la palabra «hermano o hermana.»** Puede leerse más sobre esto en <https://es.catholic.net/op/articulos/7994/cat/123/los-hermanos-de-jesus.html#modal>

Marcos 3, 31-35: " *"llegaron su madre y sus hermanos, se quedaron afuera y lo mandaron a llamar. Como era mucha la gente sentada en torno a Jesús, le transmitieron este recado: «Tu madre, tus hermanos y tus hermanas están fuera y preguntan por ti.» Él les contestó: «¿Quiénes son mi madre y mis hermanos?» Y mirando a los que estaban sentados a su alrededor, dijo: «Estos son mi madre y mis hermanos. Porque todo el que hace la voluntad de Dios es hermano mío y hermana y madre.»"*

- ✚ En la oración se compartirá **Lucas 1,41-49**. Preguntar **¿Miro las maravillas que el Señor hace en mí y le doy gracias?**

En cuanto oyó Isabel el saludo de María, saltó de gozo el niño en su seno, e Isabel quedó llena de Espíritu Santo; y exclamando con gran voz, dijo: «Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu seno; y ¿de dónde a mí que la madre de mi Señor venga a mí? Porque, apenas llegó a mis oídos la voz de tu saludo, saltó de gozo el niño en mi seno. ¡Feliz la que ha creído que se cumplirían las cosas que le fueron dichas de parte del Señor!» "Y dijo María: «Engrandece mi alma al Señor y mi espíritu se alegra en Dios mi salvador porque ha puesto los ojos en la humildad de su esclava, por eso desde ahora todas las generaciones me llamarán bienaventurada, porque ha hecho en mi favor maravillas el Poderoso, Santo es su nombre"

- ✚ Compartir el texto bíblico **Apocalipsis 12, 1**, el cual hace referencia a la Asunción de la Virgen (comentar ¿qué tiene que ver con la Asunción?):

"Apareció en el cielo una señal grandiosa: una mujer, vestida del sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas sobre su cabeza."

- **Videos:**

- ✚ Para este momento de oración se sugiere comentar de una manera sencilla a los niños y niñas sobre el tema de la semana, María, primera discípula. Ver el siguiente video: <https://www.youtube.com/watch?v=eLxjerWfs3g>
- ✚ El(la) docente, compartirá el siguiente video que habla sobre cómo también cada uno de nosotros que somos cristianos podemos ser esos misioneros a ejemplo de María: https://www.youtube.com/watch?v=kLu_s0dcALY
- ✚ Sobre la Fiesta de la Asunción (principal fiesta mariana de las Oblatas al Divino Amor) se sugiere reflexionar con los(as) estudiantes el significado que esta tiene para la familia oblata (ver página 3 de este documento). Se sugiere mirar el siguiente video para I ciclo de primaria: <https://www.youtube.com/watch?v=VDuljJ6XHF8> y este para II Ciclo primaria: <https://www.youtube.com/watch?v=1oYGUSySej0>

- **Oración a la Virgen María:**

- ✚ *“Bendita sea tu pureza y eternamente lo sea, pues todo un Dios se recrea en tan graciosa belleza. A Ti, celestial princesa, Virgen Sagrada María, te ofrezco en este día, alma, vida y corazón. Mírame con compasión y no me dejes, Madre Mía.”*

- **Madre Margarita Diomira:**

- ✚ Oración escrita por Madre Margarita Diomira el 1 de Mayo de 1932:

*“Amarte quiero, oh María, servirte,
Honrarte, oh dulce Madre.
¡Ah! Deja, oh Madre Virgen,
Que yo te honre;
Porque eres la única alegría del corazón.”*

- ✚ Meditación de un texto de Madre Margarita:

Texto escrito el 15 de agosto de 1933 (cuaderno 14) por Madre Margarita:

“Fiesta de La Asunción... Dulce madre, estoy segura que gracias especiales han llovido sobre de mí y sobre mi familia religiosa, a lo mejor todavía no las conozco... porque más bien por las apariencias parecerían contrarias... pero sé cómo actúas Tú hacia tu hija y bajo tu celeste manto donde me estoy bien tranquila, como una niña bajo la mano de su mamá. ¡Y la Mamá mía has sido siempre tú, oh María!”

Algunas preguntas para meditar:

¿Confías en María como lo hacía Madre Margarita?

¿Necesitas pruebas contundentes de su intercesión o confías con paciencia?

Para ti, ¿la Virgen María es tu mamá?



SECCIÓN



SECUNDARIA

- **Textos bíblicos:**

- ✚ En la oración se compartirá con los niños y niñas el texto bíblico **Lucas 2, 15-19**, haciendo énfasis en el versículo 19, o bien, **Lucas 2, 41-51**. Preguntar ¿Qué hay en el corazón de María? ¿Qué hay en nuestro corazón? ¿Cómo ella puede tener con nosotros un corazón de Madre como lo tuvo con Jesús?

Lucas 2, 15-19: "Después de que los ángeles se volvieron al cielo, los pastores se dijeron unos a otros: «Vayamos, pues, hasta Belén y veamos lo que ha sucedido y que el Señor nos ha dado a conocer.» Fueron apresuradamente y hallaron a María y a José con el recién nacido acostado en el pesebre. Entonces contaron lo que los ángeles les habían dicho del niño. Todos los que escucharon a los pastores quedaron maravillados de lo que decían. María, por su parte, guardaba todos estos acontecimientos y los volvía a meditar en su interior."

Lucas 2, 41-51: "Los padres de Jesús iban todos los años a Jerusalén para la fiesta de la Pascua. Cuando Jesús cumplió los doce años, subió también con ellos a la fiesta, pues así había de ser. Al terminar los días de la fiesta regresaron, pero el niño Jesús se quedó en Jerusalén sin que sus padres lo supieran. Seguros de que estaba con la caravana de vuelta, caminaron todo un día. Después se pusieron a buscarlo entre sus parientes y conocidos. Como no lo encontraron, volvieron a Jerusalén en su búsqueda. Al tercer día lo hallaron en el Templo, sentado en medio de los maestros de la Ley, escuchándolos y haciéndoles preguntas. Todos los que le oían quedaban asombrados de su inteligencia y de sus respuestas. Sus padres se emocionaron mucho al verlo; su madre le decía: «Hijo, ¿por qué nos has hecho esto? Tu padre y yo hemos estado muy angustiados mientras te buscábamos.» El les contestó: «¿Y por qué me buscaban? ¿No saben que yo debo estar donde mi Padre?» Pero ellos no comprendieron esta respuesta. Jesús entonces regresó con ellos, llegando a Nazaret. Posteriormente siguió obedeciéndoles. Su madre, por su parte, guardaba todas estas cosas en su corazón."

- ✚ En la oración se compartirá el texto bíblico **Lucas 11,27-28**, o bien, **Marcos 3, 31-35**⁴. Preguntar **¿Escucho y cumplo la palabra de Dios?**

⁴ Siguiendo a San Jerónimo (que fue el primer traductor de la Biblia), cuando en los Evangelios se dice “**los hermanos de Jesús**”, el texto se refiere a los parientes cercanos, que podían ser primos, tíos, primos hermanos... no lo que nosotros hoy entendemos como hermanos. **Esto porque en el arameo (que era el dialecto hebreo de Jesús) se usaba la misma palabra para expresar los distintos grados de parentesco cercano, como «primo», hermano», «tío», «sobrino», «primo segundo»... Y para indicar estos grados de parentesco, simplemente, usaban la palabra «hermano o hermana.»** Puede leerse más sobre esto en <https://es.catholic.net/op/articulos/7994/cat/123/los-hermanos-de-jesus.html#modal>

Lucas 11,27-28: *"Mientras Jesús estaba hablando, una mujer levantó la voz de entre la multitud y le dijo: «¡Feliz la que te dio a luz y te crió!» Jesús replicó: «¡Felices, pues, los que escuchan la palabra de Dios y la observan!»"*

Marcos 3, 31-35: *"llegaron su madre y sus hermanos, se quedaron afuera y lo mandaron a llamar. Como era mucha la gente sentada en torno a Jesús, le transmitieron este recado: «Tu madre, tus hermanos y tus hermanas están fuera y preguntan por ti.» Él les contestó: «¿Quiénes son mi madre y mis hermanos?» Y mirando a los que estaban sentados a su alrededor, dijo: «Estos son mi madre y mis hermanos. Porque todo el que hace la voluntad de Dios es hermano mío y hermana y madre.»"*

- ✚ En la oración se compartirá **Lucas 1,41-49**. Preguntar **¿Miro las maravillas que el Señor hace en mí y le doy gracias?**

En cuanto oyó Isabel el saludo de María, saltó de gozo el niño en su seno, e Isabel quedó llena de Espíritu Santo; y exclamando con gran voz, dijo: «Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu seno; y ¿de dónde a mí que la madre de mi Señor venga a mí? Porque, apenas llegó a mis oídos la voz de tu saludo, saltó de gozo el niño en mi seno. ¡Feliz la que ha creído que se cumplirían las cosas que le fueron dichas de parte del Señor!» "Y dijo María: «Engrandece mi alma al Señor y mi espíritu se alegra en Dios mi salvador porque ha puesto los ojos en la humildad de su esclava, por eso desde ahora todas las generaciones me llamarán bienaventurada, porque ha hecho en mi favor maravillas el Poderoso, Santo es su nombre"

- ✚ Compartir el texto bíblico **Apocalipsis 12, 1**, el cual hace referencia a la Asunción de la Virgen (comentar ¿qué tiene que ver con la Asunción?):

"Apareció en el cielo una señal grandiosa: una mujer, vestida del sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas sobre su cabeza."

- **Videos:**

- ✚ El(la) docente, comentará acerca del primer viaje misionero que realizó María y fue la visita a su prima Isabel, en el siguiente video se complementa la reflexión **¿cómo aprender de María?**
<https://www.youtube.com/watch?v=DqT1qYXWN5U>
- ✚ El miércoles, por ser un día dedicado a San José se propone mirar el video de San José y Madre Margarita y sacando alguna reflexión sobre él, disponible en <https://www.youtube.com/watch?v=FM1jMxhxF2M&t=1s>
- ✚ Se reflexionará con este video del Papa Francisco:
<https://www.youtube.com/watch?v=xHz64iUAWMc>

- **Cantos:**

- ✚ Canto: "María" https://www.youtube.com/watch?v=fHsCjPNt_0I

- **Oración a la Virgen María:**

- ✚ *"Bendita sea tu pureza y eternamente lo sea, pues todo un Dios se recrea en tan graciosa belleza. A Ti, celestial princesa, Virgen Sagrada María, te ofrezco en este día, alma, vida y corazón. Mírame con compasión y no me dejes, Madre Mía."*

- **Madre Margarita Diomira:**

- ✚ Oración escrita por Madre Margarita Diomira el 1 de Mayo de 1932:

*"Amarte quiero, oh María, servirte,
Honrarte, oh dulce Madre.
¡Ah! Deja, oh Madre Virgen,
Que yo te honre;
Porque eres la única alegría del corazón."*

- ✚ Meditación de un texto de Madre Margarita:

Texto escrito el 15 de agosto de 1933 (cuaderno 14) por Madre Margarita:

"Fiesta de La Asunción... Dulce madre, estoy segura que gracias especiales han llovido sobre de mí y sobre mi familia religiosa, a lo mejor todavía no las conozco... porque más bien por las apariencias parecerían contrarias... pero sé cómo actúas Tú hacia tu hija y bajo tu celeste manto donde me estoy bien tranquila, como una niña bajo la mano de su mamá. ¡Y la Mamá mía has sido siempre tú, oh María!"

Algunas preguntas para meditar:

¿Confías en María como lo hacía Madre Margarita?

¿Necesitas pruebas contundentes de su intercesión o confías con paciencia?

Para ti, ¿la Virgen María es tu mamá?



- **Reflexiones:**

- ✚ Se invita a compartir con el estudiantado el sermón de San Agustín en su sermón 72/A (disponible en la pág. 2 de este documento) sobre todo interiorizando su significado y comentando con ellos si más importante fue que María fuera madre de Jesús o discípula, de acuerdo al texto agustiniano.
- ✚ Se tomarán algunas ideas de esta reflexión de Mons. José Ignacio Munilla sobre “María, primera discípula de Jesús” para compartir con el estudiantado <https://www.revistaaguaviva.org/maria-la-primera-discipula-de-cristo/>
- ✚ Invitar al estudiantado a pensar sobre qué característica o virtud de María, meditada en estos días, quieren pedirle nos ayude a imitar. Se culminará la oración con esta reflexión final <https://www.youtube.com/watch?v=sOF1KV79wss>
- ✚ Se compartirá esta reflexión sobre María que guarda la palabra de Dios y cuya maternidad permite que Cristo nazca una y otra vez en el corazón. El(la) docente leerá previamente el texto y tomando algunas ideas, las presentará al estudiantado, meditando sólo en aquellas que sean más significativas. Material disponible en <https://www.hogardelamadre.org/es/recursos/virgen-maria/maria-nt/5409-discipula>





✚ Reflexión “Hoy, Señor, quiero encontrarme contigo”:

¡Hoy Señor, quiero encontrarme contigo!

Venimos a tu presencia, Dios nuestro,
como caminantes, jóvenes peregrinos,
buscadores... y queremos darte gracias,
celebrar juntos la alegría
de sentirnos hijos tuyos.

También a través de una pantalla,
podemos encontrarnos...
encontrarnos contigo desde nuestras
raíces, con nuestra historia y con el hoy
tan pobre y pequeño, pero abierto a ti.

Te presentamos nuestros deseos de
escucharte, de comprometernos a fondo
con la realidad,
aunando nuestras manos en un empeño
común: conseguir un mundo más justo y
más humano.

Por eso te pedimos fuerza
para vivir en amistad, para ser valientes
en medio de una sociedad,
tantas veces necesitada
de escucha y reconciliación.

Haznos capaces de acoger la diferencia
como don y riqueza de tu presencia
creadora.

Queremos ser jóvenes que sepan llevar tu
mensaje de justicia y paz
como Buena Noticia a este mundo,
que sufre la guerra, el hambre, el odio,
la división, la soledad, la indiferencia.

Deseamos construir la paz
en cada uno de los entornos
donde estamos y vivimos.
Queremos crear en medio del dolor de
esta pandemia, espacios
para el diálogo y la armonía,
construir un mundo donde todos
quepamos y nos sintamos más hermanos.

Que compartamos la vida y la fe,
que reine entre nosotros la alegría.
Renueva en este día la ilusión por seguirte
juntos, acogiendo, sembrando y
entretrejiendo tu Reino.

- **Oración del Papa Francisco:**

Oración final de la Exhortación apostólica del Papa Francisco “Evangelii Gaudium”

Virgen y Madre María,
tú que, movida por el Espíritu,
acogiste al Verbo de la vida
en la profundidad de tu humilde fe,
totalmente entregada al Eterno,
ayúdanos a decir nuestro «sí»
ante la urgencia,
más imperiosa que nunca,
de hacer resonar
la Buena Noticia de Jesús.
Tú, llena de la presencia de Cristo,
llevaste la alegría a Juan el Bautista,
haciéndolo exultar
en el seno de su madre.

Tú, estremecida de gozo,
cantaste las maravillas del Señor.
Tú, que estuviste plantada ante la cruz
con una fe inquebrantable
y recibiste el alegre consuelo de la
resurrección, recogiste a los discípulos en
la espera del Espíritu para que naciera la
Iglesia evangelizadora.
Consíguenos ahora un nuevo ardor de
resucitados para llevar a todos el
Evangelio de la vida
que vence a la muerte.

Danos la santa audacia de buscar nuevos
caminos para que llegue a todos
el don de la belleza que no se apaga.
Tú, Virgen de la escucha y la
contemplación,
madre del amor,
esposa de las bodas eternas,
intercede por la Iglesia, de la cual eres el
icono purísimo, para que ella nunca se
encierre ni se detenga
en su pasión por instaurar el Reino.

Estrella de la nueva evangelización,
ayúdanos a resplandecer en el testimonio
de la comunión, del servicio, de la fe
ardiente y generosa, de la justicia y el
amor a los pobres,
para que la alegría del Evangelio
llegue hasta los confines de la tierra
y ninguna periferia se prive de su luz.
Madre del Evangelio viviente,
manantial de alegría para los pequeños,
ruega por nosotros.

Amén.

- **Oración “Como en las Bodas de Caná”:**

“Como en las Bodas de Caná”

Señor necesitamos que toques nuestra vida
Señor, necesitamos que toques la realidad
de nuestras vidas,
para que nuestro vacío se llene de sentido,
y nuestra agua insípida se convierta en vino sabroso,
como en las bodas de Caná.

Necesitamos que toques nuestra vida de familia
nos haga ver que merece la pena dar sin esperar respuesta,
amar fiel e incondicionalmente a los
seres queridos por lo que son, y tal y como ellos son.

Necesitamos que toques nuestras relaciones humanas
y nos hagas superar cerrazones,
timideces, insensibilidades;
que nos hagas ver a aquellos a quienes a nuestro
lado "no les queda vino"... es decir, les falta ilusión,
amistad, compañía, calor humano...

Esto sí sería llenar las tinajas de nuestra vida de
sabor y plenitud.

Que escuchemos a María, la que "estaba allí" y
la que está hoy también con nosotros.
Y nos dice: "Haced lo que él os diga."

